



2月8日にユニットで節分レクを行いました。鬼の登場で会場は大盛り上がりの様子でした。「鬼は外、福は内」と今年の無病息災を願って一生懸命鬼めがけてボールを投げられていました。また、患方巻の代わりにケーキをユニットで提供し、「豪華なおやつだ」と皆さま喜ばれておりました。節分が終わると、3月3日に向けてひな祭りの飾りを製作しました。自分で作った飾りに大満足の様で居室に飾られていました。今後も感染対策をした上で、利用者様が楽しめるようなレクリエーションを行っていききたいと思います。

2月8日に節分レクを行いました。赤鬼と青鬼が登場すると、新聞紙を丸めたボールを勢いよく鬼めがけて投げる様子が見られていました。ボールが鬼に当たると喜ばれており、楽しそうに行事に取り組んでいました。節分レクが終わると、「もう終わったのか？」と残念そうに話される方もいました。コロナ禍という事もあり、大勢で集まるのが難しいですが、感染予防対策を実施し利用者様の笑顔が見られるようにこれからもレクリエーションを行っていきます。



つつじ・さくら

12月にクリスマスレクを行いました。職員によるダンス、サンタさんからのプレゼント、おやつにはケーキを食べとても満足されておりました。2月は節分レクを行いました。鬼に向かって「鬼は外、福は内」と元気よく豆に見立てたボールを投げられていました。終了後は「これで一年元気に過ごせる」と笑顔で話しておりました。

もも・つばき

2月に「節分」の行事を行いました。節分の鬼が登場し利用者様全員、紙で作った豆に見立てたボールを鬼をめぐらして投げられておりました。元気よく鬼に向かってボールを投げる利用者様や鬼へボールをもらったと喜ばれている利用者様等、皆さん楽しんでおりました。コロナ禍であるので今後とも感染対策を行い今後も利用者様に楽しんでいただけるよう安全にレクリエーションを行っていききたいと思います。

